

Endloser Wiederhall

Endloser Widerhall

Beim Schloss Simonette in der Nähe Mailands wird ein Pistolenschuss 56-mal gehört. Wäre das menschliche Ohr noch feiner eingerichtet, so könnte es den Widerhall vielleicht noch öfter wahrnehmen.

Lieber Mitgläubiger, in dein und mein Herz ist die frohe Botschaft von der Liebe und Gnade Gottes, die Freudenkünde von einem Heil für verlorene Sünder gedrungen. Wir haben diesem Zeugnis geglaubt und daher Frieden und Rettung erlangt. Nun sollte diese herrliche Botschaft, die unsere Herzen erreichte, von uns aus in weit mehr als 56-fachem Widerhall an das Ohr der vielen noch verlorenen Menschenkinder gelangen.

Ist es so bei uns? Tragen wir das Wort von Jesus Christus hinein in die Menge derer, die in Nacht und Irrtum sitzen? Denken wir an das furchtbare Gericht, das sie erwartet! Wie mancher sehnt sich nach Frieden und weiss nicht, dass der Sohn Gottes allein diesen Frieden spenden kann!